



LLAMAN A PREFERIR IQUIQUE Y TARAPACÁ DURANTE EL INVIERNO.

Iquique promocionará sus atractivos en el Festival de Rock en Concepción

Tras esfuerzos entre la Municipalidad de Iquique y Sernatur Tarapacá, se promocionarán los atractivos de Iquique y la región en el Festival Rock en Conce (REC) 2025, el evento musical gratuito más grande de Chile.

Este festival rockero reúne anualmente a más de 60 mil personas de todo el país. De modo que esta décima

edición, que será el 15 y 16 de marzo en el Parque Bicentenario y el Teatro Biobío de Concepción, se transformará en una plataforma ideal para dar a conocer las bondades turísticas de Iquique.

Para Milisa Ostojic, directora de Sernatur Tarapacá, la conexión aérea directa entre Iquique y el Biobío, a tra-

vés de Jetsmart, es una ventaja: "Aquellos que facilitan el flujo de turistas y nuestro objetivo con esto es fortalecer la presencia de Iquique como el destino preferido para los turistas del Biobío durante invierno, quienes buscan escapar del frío y la lluvia para disfrutar de nuestro clima y atractivos".

En tanto, el alcalde Mau-

ricio Soria, dijo que "los turistas del sur son bienvenidos a Iquique para compartir en familia sus vacaciones o fines de semana largos, ya que con nuestro buen clima, se puede realizar desde actividades al aire libre como los deportes-playa, disfrutar sitios patrimoniales de gran valor y comprar a precios convenientes en Zona Fran-